

Nouvelles de la fraternité de Civitella

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

LETTRE AUX AMIS n. 70 - Pentecôte 2021

Nous avons commencé l'année 2020 avec un grand désir de la vivre sous le signe de la joie, un thème proposé pour plusieurs rencontres, dont nous n'avons toutefois pu tenir que la première, en février : puis la propagation de la pandémie nous a tous mis face à une grande épreuve, avec l'interruption de l'hospitalité, la célébration des liturgies et de l'eucharistie sans les hôtes et la suspension du chantier en cours pour la rénovation de l'espace dédié à l'accueil des hôtes et des amis.

Juste avant la fermeture, en février 2020, Sr Alice a pu se rendre au Brésil où elle a tenu une retraite auprès des bénédictines du Monastère Santa Maria de São Paulo.

Pendant le temps de confinement, nous avons écouté et accompagné dans la prière les situations de nombreux amis et hôtes touchés par la souffrance et le deuil, malheureusement souvent vécus dans une grande solitude. Cependant, avec l'attention due aux normes sanitaires, nous avons eu la possibilité de vivre des moments de proximité, de confrontation et d'écoute avec des amis et des hôtes sur différents thèmes pendant la période estivale : il y a eu des rencontres organisées par les sœurs et un week-end réservé aux jeunes avec le père Armando Matteo. Certains groupes de scouts nous ont également réjoui en campant dans l'espace qui leur était réservé.

Fin août, nous avons eu le grand cadeau de la présence des abbesses clarisses de la fédération du Piémont, de la Lombardie et de la Ligurie pour trois jours de travail et de discussion sur la vie monastique.

Cristina Faiel Dattilo, une des sœurs bénédictines qui se trouvait depuis de nombreuses années dans une maison de retraite à Santa Marinella en raison d'une grave maladie, est décédée à la fin du mois d'août : mère Mariapia lui rendait régulièrement visite, lui apportant la proximité de toutes les sœurs.

Début octobre, une belle réflexion de Serena Noceti sur "Repenser l'Église à la lumière de l'Évangile" nous a incités à relire l'actualité avec un regard sur l'avenir. Un autre grand don a été la rencontre avec les membres du DIM, le groupe de dialogue interreligieux monastique : parmi les participants figuraient l'abbé bénédictin primat Gregory Polan et l'imam Yahya Sergio Pallavicini.

Depuis le mois d'avril de cette année, Sœur Annachiara a repris sa profession de médecin, pour répondre à l'urgence sanitaire : une activité importante pour nous tous comme partage du travail dans la réalité quotidienne. Récemment, Nicoletta Dentico nous a fait partager, lors d'une belle rencontre, son expérience de la coopération internationale pour nous aider à prendre conscience des dynamiques auxquelles nous devons prêter de plus en plus attention. Ce fut également un moment précieux pour comprendre comment vivre le partage des biens à l'échelle planétaire, en répondant à l'appel de la souffrance que cette pandémie a rendue encore plus globale.

Nous sommes entourées d'une belle campagne verdoyante qui demande beaucoup d'entretien et qui, cultivée avec soin par les sœurs, nous a nourries de légumes abondants et de fruits savoureux, d'huile authentique et d'une bonne récolte, prélude à la joie partagée suscitée par notre vin Quam bonum. Le nom lui-même évoque d'ailleurs la bonté de vivre ensemble en tant que sœurs et frères.

Nous sommes heureux d'entrevoir la conclusion des travaux de construction, soutenue par la belle collaboration des frères et sœurs de la communauté qui nous ont aidés et visités fréquemment : de cette façon nous pourrons offrir un espace adéquat pour accueillir les hôtes et les amis qui désirent un temps de repos, de silence et de prière.